

**Stadt Bergisch Gladbach  
Der Bürgermeister**

Federführender Fachbereich <b>Verkehrsflächen</b>		Drucksachen-Nr. <b>466/2007</b>
		<input checked="" type="checkbox"/> <b>Öffentlich</b>
		<input type="checkbox"/> <b>Nichtöffentlich</b>
<b>Antrag</b>		
<b>Beratungsfolge</b> ▼	<b>Sitzungsdatum</b>	<b>Art der Behandlung</b> (Beratung, Entscheidung)
<b>Ausschuss für Umwelt, Infrastruktur und Verkehr</b>	<b>06. September 2007</b>	<b>Entscheidung</b>

**Tagesordnungspunkt A 16**

**Verlängerung der Linksabbiegespur Odenthaler Straße, Fahrtrichtung stadtauswärts auf die B 506 (Alte Wipperfürther Straße)**

**Beschlussvorschlag:**

@->

Der Ausschuss für Umwelt, Infrastruktur und Verkehr beschließt, die Linksabbiegespur der Odenthaler Straße auf die Alte Wipperfürther Straße (B 506) zu verlängern.

<-@

## **Sachdarstellung / Begründung:**

@->

In den Jahren 2004 bis 2006 erneuerte die Rheinenergie auf der Odenthaler Straße zwischen der Alte Wipperfürther Straße / Romaneyer Straße und der Straße Am Mühlenberg ihre Gas- und Wasserhauptversorgungsleitungen. Für die Zeit der Baumaßnahme mussten damals zahlreiche Baumscheiben entfernt werden, um einerseits den Rohrgraben am östlichen Fahrbahnrand (rechte Seite Fahrtrichtung Odenthal) herstellen zu können und um andererseits gewährleisten zu können, dass trotz der beengten örtlichen Gegebenheiten der Zweirichtungsverkehr aufrechterhalten werden konnte. Nach Abschluss dieser Baumaßnahme baute das städtische Abwasserwerk auf der Odenthaler Straße und im Kreuzungsbereich der B 506 einen Stauraumkanal, weshalb die Wiederherstellung der Baumscheiben ab der Straße An der Engelsfuhr bis zur Fertigstellung dieser Maßnahme noch zurückgestellt wurde.

Nachdem auch diese Baumaßnahme beendet worden war, sollte auf die Baumscheibe in Höhe der Kirche (stadtauswärts am linken Fahrbahnrand) gegenüber Haus Nr. 262 zunächst verzichtet werden, da sie ungünstig für die Verkehrsführung an dieser Stelle ist und die Linksabbiegespur unnötig verkürzt wird. Eine abschließende Fertigstellung der Fahrbahnmarkierung ist in diesem Bereich jedoch noch nicht erfolgt.

Mit Schreiben vom 30.07.2007 hat die CDU- Ratsfraktion den Antrag gestellt, die Linksabbiegespur der Odenthaler Straße auf die Alte Wipperfürther Straße durch entsprechende Markierungsarbeiten jetzt zu verlängern, um zusätzliche Aufstellflächen für den links abbiegenden Kraftfahrzeugverkehr schaffen zu können. Dies würde sich auch für den geradeaus fahrenden und rechts abbiegenden Verkehr positiv auswirken.

Die Verwaltung begrüßt diesen Vorschlag und empfiehlt, dem Antrag zuzustimmen.

<-@